



„Liederkranz“-Chor sorgte für gemütliche Atmosphäre

Während es draußen schneite und kalt war, gab es am Sonntagabend im Gemeindebau in Schameder neben Kakao und Glühwein auch gute Musik. Das gemütliche Adventssingen des Gemischten Chores „Liederkranz“ findet seit vielen Jahren immer am zweiten Advent statt. Der Gemischte Chor hat rund 45 Aktive. Jeden Dienstag zwischen 19 und

20.30 Uhr trifft sich der Chor zur Probe. In diesem Jahr bestritt der Gemischte Chor auch zwei Wettkämpfe, an denen die Sängerinnen und Sänger erfolgreich teilnahmen. „Wir singen meist geistliche Lieder, aber ab und an auch mal etwas Pep-piges—das ist zwar schwierig, aber macht total Spaß“, erzählte Ulrike

Scheuer, die 2. Vorsitzende des Gemischten Chores. Neben Liedern wie „Es ist ein Ros entsprungen“ oder „Geborn ist uns Immanuel“ wurde der schöne Abend durch amüsante Geschichten unterstützt: Joachim Litz erzählte eine Geschichte von Weihnachten im Oktober. Der Chor bekam viel Applaus von den Gästen